

MAGAZINE

Asah Keterampilan Kerja WBP Dilatih Merakit Meja Portable

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.MAGZ.CO.ID

Oct 30, 2023 - 12:41



Dok:Humas Rutan Masohi

Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi Melalui Layanan Bidang Pembinaan Narapidana Dan Pelayanan Tahanan memfokuskan kegiatan pengembangan Keterampilan Kerja Warga Binaan Melalui Program Pembinaan Kemandirian , Salah satu upaya pembinaan kemandirian yang dilakukan di Rutan tersebut melalui bidang kegiatan kerja meubeler (30/10). Kegiatan ini

bertujuan untuk memberikan bekal kepada warga binaan agar dapat berintegrasi kembali ke masyarakat setelah masa pidana mereka berakhir.

Dengan berbagai macam kegiatan/program pembinaan yang telah diberikan kepada mereka, diharapkan WBP ketika kembali ke masyarakat dapat hidup mandiri dan mampu menciptakan berbagai inovasi yang menghasilkan bagi diri mereka bahkan keluarga.

Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom mengungkapkan pembinaan kemandirian yang diberikan adalah berupa pelatihan cara membuat meja kerja portable selanjutnya diberikan kemampuan untuk bisa merakit meja tersebut yang memiliki nilai seni dan nilai jual yang cukup tinggi.

“Mereka diajarkan teknik-teknik dasar dalam merakit meja dengan bimbingan petugas serta prinsip-prinsip estetika yang relevan. Warga binaan juga diberikan kebebasan berekspresi dalam mempelajari bimbingan kemandirian dan diarahkan untuk mengekspresikan kreativitas melalui karya seni yang dibuat,” kata Yusuf.

Tak hanya itu, seiring berjalannya waktu, hasil keterampilan dari warga binaan Rutan Masohi nantinya akan dipublikasi dan pasarkan agar semakin memperoleh apresiasi dan pengakuan dari masyarakat luas. “kegiatan kerja ini memberikan semangat dan motivasi kepada para warga binaan untuk terus mengembangkan minat bakat seni mereka,” ucapnya.

Ini adalah kesempatan besar WBP untuk bisa berekspresi lewat karya seni sesuai dengan kemampuan yang dimiliki masing-masing sehingga mereka punya dasar/bekal untuk mengimplentasikan semua program pembinaan yang telah diperoleh untuk menjadi pribadi yang jauh lebih baik. “Rutan Masohi berkomitmen untuk menciptakan WBP yang berkualitas dan berinovasi tinggi sehingga mampu mengubah hidup mereka menuju kearah yang lebih baik,” tutupnya.

